

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

¿NO QUE NO? Pese a que **Carlos Navarrete** se hacía el remolón, todo está puesto para que el **Senado** saque adelante entre hoy y mañana el nombramiento de **Agustín Carstens** al frente del **Banco de México**.

TAN ES ASÍ que hoy mismo sesionará la **Comisión de Hacienda** para aprobar la designación que hizo el presidente **Felipe Calderón** apenas el jueves pasado... y el pleno haría lo propio mañana martes.

AUNQUE a varios senadores no les cayó en gracia que Calderón enviara su propuesta hasta el cinco para las 12, todo indica que se tendrán que comer su orgullo en adobo y darle el visto bueno a Carstens.

SEGÚN LO QUE se comenta en la casona de **Xicoténcatl**, la aprobación se dará gracias a la buena relación que el ex secretario de **Hacienda** ha cultivado con el coordinador priista **Manlio Fabio Beltrones**.

ASÍ, PUES, el Presidente podrá irse tranquilo a **Copenhague** a la cumbre de cambio climático... sin la preocupación de dejar las cosas muy calientes en el **Banco de México**.



DESPUÉS DE 12 años de hegemonía perredista en el **Distrito Federal**, a ver si en el 2012 no se eclipsa el sol azteca.

CUENTAN QUE la tan anunciada salida de **René Arce** de las filas del perredismo debe tener muy preocupados a sus dirigentes, en especial a **Jesús Ortega**.

SI YA DE POR SÍ el partido se le está desmoronando en las manos a **Chucho**, lo que viene puede acabar por desvanecerlo.

LA TIRADA del ex guerrillero Arce dicen que es fundar un nuevo partido de corte local, en el que participarían la ahora ex perredista

Ruth Zavaleta y la todavía priista **María de los Ángeles Moreno**.

Y, CLARO, la idea es darle una buena tarascada a la base electoral del **PRD**, el "mercado" natural para Arce y sus mañas.

TODO ESTO, por favor, no se piense que es para construir una nueva opción de izquierda, moderna e incluyente. No, no.

SEGÚN DICEN, el proyecto de Arce ya tiene comprador: sus iniciales son "E" de **Enrique** y "P" de **Peña**, pues le urge contar con una buena base electoral en el **DF** para el 2012.



A PROPÓSITO de nuevas opciones políticas (lo de "nuevas" es un decir), por ahí se comenta que **Patricia Mercado** prepara su regreso a las lides electorales.

ESTA VEZ la ex socialdemócrata estaría planeando crear un partido de y para mujeres, exclusivamente. A ver si esta vez le funciona.



MAL, MUY MAL empieza la semana **César Nava** luego de que ayer le tocó presenciar en palco la derrota de su **Cruz Azul**.

A SU LADO estaba **Mariana Gómez del Campo**, quien está por dejar la dirigencia del panismo capitalino.

DE HECHO ya arrancó el registro de los aspirantes a sucederla, un proceso que desde ahora se antoja igual de incruento que el partido que ganaron los **Rayados de Monterrey**.

SE DICE QUE las huestes de **Santiago Creel**, **Federico Döring** y hasta las de **Manuel Espino** están buscando un candidato común que tenga oportunidad de quitarle el control del partido en el **DF** a los calderonistas.

DE AHÍ QUE todo indica que la carrera será una parejera entre el delfín de Gómez del Campo, el ex diputado local y federal, **Obdulio Ávila**, y el asambleísta **Carlos Flores**.

OJALÁ QUE esto le alegre la vida a Mariana porque ayer salió llorando del estadio, debido a que su equipo blanquiazul sigue al pie de la letra eso de "la brega de eternidades" y nomás no sabe ser campeón.

